

《单词百科:emigrant是什么意思?emigrant怎么发音?emigrant的解释和用法》

英语单词emigrant是什么意思?emigrant怎么读?emigrant怎么发音?简答网为您整理了emigrant的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



emigrant怎么读

emigrant的读音:[em r nt]

emigrant的意思

1、n. (从本国移往他国的) 移民;

emigrant的近义词

1、alien adj.外国的;相异的;异己的;不相容的;

2、colonist n.殖民者;殖民地居民;移民;

3、emigre n.移居者（尤指因政治因素而移居外国者），流亡者；

4、emigree 移民

5、exile vt.放逐，流放；使背井离乡；

emigrant的双语例句

1、They are emigrant labourers.

他们是移居他国的劳工.

2、Apply for emigrant Australia to need what to condition accord with?

申请移民澳洲需要什么条件？

3、The emigrant found his livelihood almost immediately on arrival.

这些移民一到就能找到生计.

4、Emigrant composition basically is European, predict to this century end population is achieved likely 180 million.

移民成分主要是欧洲人，预计到本世纪末人口有可能达到1.8亿.

5、Town is changed be being told strictly is emigrant problem, move from the country town.

城镇化严格讲是移民问题，从农村移到城镇.

6、'Emigrant ,'said the functionary,'I am going to send you on to Paris, under an escort.'

“ 外逃分子， ” 那官员说， “ 我要把你送到巴黎去，还派人护送. ”

7、Was he not an emigrant then?

那么他就不该算是外逃分子了，是 么 ？

8、It is in the Chinese memory with very heavy provincialism, emigrant itself is disaster.

在乡土观念很重的中国人心目中，移民本身就是灾祸.

9、Not an emigrant he hoped within the sense and spirit of the law.

他希望在法律的意义和精神上他并不是流亡者.

10、 Amount of hub project total constitution is good, emigrant target realizes phase basically.

枢纽工程总体质量良好, 一期移民目标基本实现.

11、 Justice black is a burgeoning emigrant city, stream of people, wagon flow, content shedding is concentrated.

义乌是一座新兴的移民城市, 人流、 车流、 物流密集.

12、 He is a British emigrant to Australia.

他是个移居澳大利亚的英国人.

13、 Emigrant project is the main component of project of the key control end Yellow River wavelet.

移民工程是黄河小浪底水利枢纽工程的重要组成部分.

14、 ' Ah! most gracious Monsieur heretofore the Marquis, where is that emigrant?

啊, 最仁慈的前侯爵先生, 那外满贵族在哪儿?

15、 'Rise and dress yourself , emigrant.'

“ 起来,穿上衣服, 外逃分子. ”

以上是简答网为您整理的emigrant怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于emigrant的用法

、emigrant的释义、emigrant的相关

详情请点击 : <https://dict.jiandongshicai.cn/emigrant>